

Futuros galenos inmersos en pesquisa contra Covid-19

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 01 Abril 2020 09:15

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 2482



Minas de Matahambre cuenta con 154 estudiantes de Medicina, 41 en Tecnología y 2 en Estomatología quienes de conjunto con el médico de la familia realizan el pesquisaje, en la comunidad, con el propósito de detectar a tiempo pacientes con síntomas de Infección Respiratoria Aguda y así evitar la contaminación y difusión del nuevo coronavirus.

Los futuros galenos recibieron la capacitación oportuna para desarrollar tan importante tarea.

Yanko Noda Fajardo, estudiante minero que cursa el cuarto año en la facultad provincial de Ciencias Médicas en Pinar del Río, explicó que en un primer momento los profesores de la universidad les impartieron una preparación donde adquirieron conocimientos y elementos básicos para poder llegar a la sociedad.

Aseveró además, que todo ello les permitió asesorar a las familias en cuanto a las medidas preventivas contra la virosis y orientarlos a cuáles son los medios confiables para mantenerse informados de la

Futuros galenos inmersos en pesquisa contra Covid-19

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 01 Abril 2020 09:15

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 2482

situación epidemiológica, tanto del municipio como del país.

Durante las pesquisas adoptamos las medidas higiénico-sanitarias correspondientes, para de esa manera preservar también nuestra salud.

"Nosotros no tenemos contacto directo con el paciente, solamente les hacemos las preguntas pertinentes para obtener un diagnóstico preliminar del estado actual de salud, de encontrar alguna persona con sintomatología, receptionamos de inmediato sus datos personales y le informamos al médico de la familia para continuar con el protocolo a seguir en estos casos", puntualizó Noda Fajardo.